

Nuevo retorno del SITRAMSS en zona Salvador del Mundo

El Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador, SITRAMSS, informa sobre la modificación a la ruta Pre-troncal ABP03 que tenía denominación Estación Plaza Soyapango – Salvador del Mundo y Viceversa, que ahora quedó de la siguiente manera:

RECORRIDO DE IDA: desde el Bulevar del Ejército pasando por la Avenida Peralta, Alameda Juan Pablo II, Bulevar Constitución, 1ª Calle Poniente, cruzando en 67 Avenida Norte, frente a la Iglesia San José de la Montaña para incorporarse a la Alameda Roosevelt para iniciar su retorno sobre el Bulevar Constitución.

RECORRIDO PARA RETORNO: lo hará ahora desde el Bulevar Constitución, Alameda Juan Pablo II, Avenida Peralta finalizando en el Bulevar del Ejército en la estación del SITRAMSS, ubicada frente a Plaza Soyapango.

La parada de abordaje para las personas usuarias de SITRAMSS frente a Banco Agrícola, sobre el Bulevar Constitución, no sufrirá modificación.

Esta modificación se hizo efectiva a partir del 20 de enero de 2016, y tiene como propósito principal brindar un mejor servicio a los usuarios; además de descongestionar la zona



de la Plaza Salvador del Mundo, evitando hacer el retorno en el rondel de la Plaza Las Américas, contribuyendo a agilizar el tráfico en la zona.

Inicia construcción de edificio en Parque Infantil

Como parte de las medidas compensatorias por la construcción de la Estación del Parque Infantil del Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador, se iniciaron el 4 de enero de 2016, los trabajos de construcción del edificio de dos niveles donde funcionarán una sala de exposiciones y una batería de baños para el público asistente al Parque Infantil, en una primera etapa, como se tenía establecido por parte del Ministerio de Obras Públicas en convenio con la Secretaría de Cultura de la Presidencia.

La construcción de la obra se ubica a unos metros al sur del monumento a la Madre Salvadoreña, en el interior del parque, frente a la estación del SITRAMSS. Esta obra se espera que sea entregada en tres meses por el contratista que ganó la licitación, quien está trabajando en coordinación con el Ministerio de Obras Públicas.

Según el diseño de la construcción, la edificación será de dos niveles; en el primer nivel se contará con una batería de baños para el público con accesos universales y, como parte de las nuevas atracciones que tendrá el Parque Infantil, en el segundo nivel se construirá una sala de exposiciones.

Terminal de Integración del SITRAMSS en etapa final



La empresa constructora trabaja en el área administrativa de la Terminal de Integración en la instalación de oficinas y cableado en cielo falso.



Pasillo entre el Centro de Control y siete locales que se han destinado para comercio para las personas usuarias que ingresen a la Terminal.

La Terminal de Integración del Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS) está en la etapa final de construcción.

Varios obreros de la constructora DISA trabajaban la mañana de este 25 de enero de 2016 en entrada principal peatonal que tendrá la Terminal de Integración, ubicada en la Avenida El Rosario Sur en Soyapango.

Durante el programa de entrevista “El Salvador Ahora”, de la semana pasada, el viceministro de Transporte Nelson García adelantó que “los trabajos de construcción de la terminal de integración del SITRAMSS en Soyapango se encuentran avanzados, por lo que a finales de febrero finalizarán”.

“En la actualidad, la empresa encargada de la construcción de la terminal en Soyapango se encuentra terminando la instalación de ascensores y adecuando el sistema informático que requiere

la estación para que se encuentre en condiciones operativas, de modo que la obra todavía está en proceso de finalización”, expresó el viceministro García.

Básicamente lo que está quedando por finalizar es la instalación de los elevadores para personas con discapacidad y adultas mayores con movilidad reducida para facilitar el abordaje de los autobuses.

El muro de colindancia poniente está bastante avanzado y la cisterna está finalizada; además se trabaja en las instalaciones internas y el cableado eléctrico e informático en el área administrativa, así como en el Centro de Control.

Según las proyecciones, a finales de febrero se contará con esta moderna terminal que integrará las rutas alimentadoras de Soyapango, Ilopango y San Martín, con los buses articulados y padrones del SITRAMSS.



En la gráfica a cisterna para abastecer de agua potable a diferentes áreas de la Terminal está finalizada.



Accesos con pasamanos hacia el túnel peatonal de la Terminal de integración para abordar los buses del SITRAMSS.